
令和５年度 議会報告会・意見交換会についてのご意見等に対する回答 

 

〇主な質問・要望 【 下島：11月８日（水） 】        

 

発言要旨 議会回答 

【行政運営・議会運営】 

○人口増加率だけでなく、本質を捉えてまち

づくりを考えてほしい。 

 議会は本質を考え、町が舵取りを誤らない

よう、様々なことを提案してもらいたい。 

 

○ご意見として承る。 

 

 

【高齢者・スマホ教室】 

○高齢者に対して学ぶ場の充実を図ってもら

いたい。携帯電話の講習会について方法も

含め考えてもらいたい。 

 

 

○スマートフォンの使い方講習会について、他の

会場でも、対面での講習をやってほしいという

意見をいただいている。ご意見として承る。 

 

【安全安心・公園】 

〇公園を調査したとのことだが、トイレ等で

の犯罪が起きないよう、防犯カメラを設置

しているのか。防犯面の対応は。 

 

 

 

 

 

○総務経済常任委員会で町内公園の現地調査を実

施したが、その際、防犯面からも防犯カメラの

設置、トイレ等の状況も確認している。 

 総務経済常任委員会で引き続き、防犯面も含め

調査し、開成町の公園のあり方を検討していき

たい。 

 

【駅前通り線周辺地区土地区画整理事業】 

〇駅前通り線周辺地区土地区画整理事業につ

いて、過去４回説明があったが、今年度は１

回も説明がない。昨年８月に審議会の説明

があったが、以降、個別の説明も何もない。 

 この事業については、今年度も 10億円近く

が予算計上されている。 

 議会では事業の進捗状況、予算の執行状況

を把握しているのか。 

また、地元議員からも何のアプローチもな

い。実際に区画整理予定地に関わっている

身としては不安である。 

 

 

○町から議会に説明はないが、この事業は円滑な

推進も必要だが地権者のこともあるので慎重な

対応が必要であると認識している。 

 議会では、補正予算など審議があるごとに、町

には地権者への丁寧な対応を要望している。 

個人情報の取扱いもあり、個別の折衝中である

と思うが、新体制になり４月以降、町に説明を

求めていなかった。町に対し議会に状況報告す

るように依頼したい。 



【開成駅前整備】 

〇西口駅前ロータリーの再整備の計画はどう

なっているのか。送迎車両の利便性、歩行者

等の安全確保のため、噴水の除去や歩道部

分の整備をする内容であったと思うが、現

状予定はどうなっているのか。情報があれ

ば教えてもらいたい。 

 

 

○令和２年９月定例会議で星野議員が駅西口駅前

広場再整備計画について一般質問している。 

 そのときは、町は、将来的に再整備の考えもあ

ったが、開成駅の乗降者数がコロナの影響で減

少してしまったことから、予定も見直している

ようである。しばらく再整備に進まず現状が続

くと思われる。 

 

【開成駅前整備】 

○東口駅前ロータリーについても、西口同様、

送迎車両の停車が問題である。ロータリー

の幅が狭く、車両が追い越せず滞留してし

まう。再整備でなくとも何か対応が必要で

はないか。 

 また、ロータリー内側の円形緑地の整備は

どのようになっているか。 

 

 

○今回議会報告会・意見交換会でいただいた意見

等は町に伝えていきたい。 

【住居表示】 

○吉田島字番地の呼び名の変更を提案してほ

しい。 

吉田島地区は地番が飛んでいて消防本部も

わかりづらいのではないか。 

 何丁目何番地という住居表示も行政側に提

案してもらいたい。 

 

 

○吉田島の他地区（自治会）からも同様な意見が

２件出ている。これらの意見を整理して進めて

いきたい。 

 

 

【酒匂川流域・環境保全】 

○2022年２月、県西地域２市８町で「プラご

みゼロ宣言」を表明しているが、仙了川にご

みが捨てられている。町は、庁舎の自動販売

機からペットボトルを無くしただけなの

か。 

 小田原の海岸でごみ拾い活動されている話

を聞くが、ごみは上流から流れ着くものも

ある。そもそもごみは拾わないとたまる一

方である。酒匂川流域で取り組むべきであ

る。きれいな町でいたい。河川のごみ拾い

を、議会から提案してもらいたい。 

 

○酒匂川の河口でごみ拾いボランティアも経験し

たことがあるが、上流からこんなごみが流れて

くるのかと感じたところがある。 

 開成町より上流の山北町、小山町も含め、流域

で取り組まないといけないが、現状はアプロー

チできていない。少なくとも開成町は取り組む

よう、町へ提言していく。 

 

 

 


